



Reconstrucción favorecerá economía: CEESP

ROSALBA AMEZCUA

Pocos días después de los sismos que impactaron severamente diversas zonas del país, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) consideró que será temporal el impacto que sobre el Producto Interno Bruto (PIB), el cual se estima será desde una décima hasta un punto porcentual.

Para el órgano de análisis del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), una vez pasada la contingencia, el periodo de recuperación será un promotor de mayor dinamismo de la actividad productiva del país.

“La construcción es uno de los sectores que toma mayor relevancia en esta etapa y dada su relación con un importante número de actividades productivas del sector manufacturero y de servicios, se convierte en un detonador de mayor actividad económica.

“Considerando esta situación puede ser factible que el efecto neto al final del año sea positivo; es decir, que la pérdida generada por

los sismos sea compensada por el dinamismo con que se lleve a cabo el proceso de reconstrucción, sobre todo cuando las autoridades se comprometieron en algunas zonas del país a terminar el año con vivienda nueva”, indicó.

Recordó que, para ello, el Gobierno Federal considera que, de manera preliminar, se necesitarán 37 mil 500 millones de pesos para llevar para la reconstrucción.

De este monto, 13 mil millones de pesos se destinarán a la reparación de planteles educativos; 6 mil 500 mp se invertirán para la reconstrucción de vivienda en Chiapas y Oaxaca; 10 mmp a la reconstrucción total o parcial de vivienda para las demás entidades que tuvieron daños; y 8 mmp se canalizarán para daños en infraestructura cultural.

El CEESP, en su Análisis Económico Ejecutivo Semanal, precisó que la rapidez con que se intente llevar a cabo el proceso de reconstrucción será parte importante a considerar en la revisión de pronósticos para el presente año.



Las pérdidas serán compensadas por el dinamismo de la actividad productiva.